

Mercredi 16 avril 2025

Brain Ball® s'invite à Bourges : une première formation au rythme du Printemps...

Les 19 et 20 avril 2025, Bourges accueillera pour la première fois une formation à la méthode Brain Ball®. Une première qui résonnera tout particulièrement durant le Printemps de Bourges, célèbre festival où le rythme et la musique sont à l'honneur — des éléments au cœur même de cette méthode innovante qui fait bouger les corps autant que les esprits.

Imaginée et développée par Régis Pautonnier, la méthode Brain Ball® propose une approche innovante qui associe mouvement, coordination, rythme et attention afin de **stimuler les fonctions cognitives, sensorielles et motrices**. Déjà adoptée dans de nombreux contextes – éducation, rééducation, sport, bien vieillir – elle séduit par son efficacité autant que par son caractère ludique.

La formation des 19 et 20 avril 2025 à Bourges, dont les inscriptions sont désormais closes, réunira des professionnels issus d'univers variés :

- enseignants, psychomotriciens, ergothérapeutes, orthophonistes,
- éducateurs spécialisés, éducateurs sportifs,
- musicothérapeutes, kinésithérapeutes,
- ainsi que toute personne œuvrant dans les domaines de l'accompagnement, de la motricité ou du soin.

Pendant deux jours, les participants exploreront les fondements pratiques et théoriques de la méthode Brain Ball®, dans une ambiance dynamique, rythmée et propice à la créativité et aux échanges de pratiques.

Cette session sera animée par **Régis Pautonnier en personne**, fondateur de la méthode, offrant ainsi l'opportunité de l'interviewer ou d'échanger directement avec lui.

> Régis Pautonnier est joignable au 06 38 91 49 28 pour toute demande d'entretien.

Informations pratiques :

- Lieu : Espace Tivoli - 3 Rue du Moulon - Bourges
- Samedi 19 de 9h30 à 18h00 et Dimanche 20 de 9h00 à 17h30
- Les inscriptions pour la formation sont closes.
- Informations sur www.brainball.fr

À propos du Brain Ball

- Créée en 2016 par Régis Pautonnier, la méthode Brain Ball est une **activité sensorimotrice ludique conçue pour développer les compétences motrices et cognitives à tout âge. Elle a la particularité de se pratiquer en rythme et en musique.**
- Régis Pautonnier, fondateur de la méthode, a été éducateur spécialisé pendant près de 30 ans. Il est également batteur et jongleur. Il se consacre désormais pleinement au développement du Brain Ball en formant les professionnels en France et en Europe. Il enseigne également cette pratique à l'Université, en tant que chargé d'enseignement.
- Notre organisme a formé plus de 1500 professionnels depuis 2017, dans des secteurs variés tels que le soin et la rééducation, l'enseignement, l'animation, le sport et la musique. Engagés dans une démarche qualité et certifiés Qualiopi, nous obtenons un taux de satisfaction de 98% parmi nos stagiaires.
- Face à l'intérêt croissant pour le Brain Ball, nous avons développé notre Réseau d'animateurs dès 2021. Solidement implanté en France, ce réseau s'étend désormais en Suisse, en Belgique et en Espagne. Les animateurs membres de notre Réseau proposent des ateliers dans diverses structures, notamment dans les écoles, les EHPAD, les centres socioculturels et les entreprises.



Contact Presse

Sandrine PELLET / 07 66 86 23 86
presse@brainball.fr / www.brainball.fr